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Wajngarten defende Bolsonaro 
após críticas de Malafaia

Dudu Reina 
terá maioria 
na Câmara de 
Nova Iguaçu 
em 2025
A coligação de Dudu teve 
um desempenho impres-
sionante: dos 23 parla-
mentares eleitos na 
cidade, 20, ou seja, 86%, 
pertencem à aliança que 
apoia o novo prefeito.

BAIXADA

ESTADO DO RIO

Gestantes que abortarem durante 
o parto terão direito à área 
reservada em hospitais públicos
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Polícia recupera 
caminhão de merenda 

escolar roubado
 em São Gonçalo

Página 3

GERAL

Alerj aprova 
biometria facial em 

estádios do Rio
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COSTA VERDE 

Vassouras e Barra do 
Piraí elegem  prefeitas  

pela primeira vez
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OPORTUNIDADES

Rio de Janeiro inicia 
semana  com seis mil 

vagas de emprego
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Zico aposta em volta 
por cima de Gabigol no 
Flamengo: "O problema 
dele era só com o Tite"
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ESPORTE 

O "X" ESTÁ DE VOLTA
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A importância do ser: 
Gabriel Bulcão defende 

multifacetação de artistas

X (antigo Twitter) volta no Brasil após bloqueio de mais de um mês; empresa de Elon 
Musk cumpriu as exigências do Supremo Tribunal Federal (STF) e pagou multas

CADERNO
G
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As mulheres grávidas que abor-
tarem ou cujo parto resultar em 
morte perinatal, atendidas em 
unidade pública de saúde do 
Estado do Rio, terão direito de 

optar por permanecer em área 
reservada e individual, distinta 
daquela onde estão alojadas 
as pessoas parturientes, puér-
peras ou recém-nascidos.

anuncie no www.classificados.gazetario.com

Wajngarten defende Bolsonaro e critica Malafaia em meio a tensões eleitorais
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John Hopfield e Geof-
frey Hinton ganharam o 
Nobel de Física 2024 por 

suas contribuições ao apren-
dizado de máquina com redes 
neurais artificiais, fundamen-
tais para o desenvolvimento 
da inteligência artificial (IA). 
A dupla divide o prêmio de 

11 milhões de coroas suecas 
(cerca de R$ 5,8 milhões). 
Hopfield, americano, criou um 
modelo de rede neural que 
simula o funcionamento do 
cérebro humano, enquanto 
Hinton, britânico, desenvol-
veu sistemas que identificam 
padrões autonomamente. 

Suas pesquisas possibilita-
ram que computadores rea-
lizassem tarefas complexas, 
como reconhecimento de fala 
e classificação de imagens. Em 
2023, Hinton deixou o Google 
e alertou sobre os riscos da 
IA, destacando a necessidade 
de políticas regulatórias para 

proteger a sociedade. A União 
Europeia já discute leis para 
regulamentar o uso da tec-
nologia. O prêmio de Física 
foi anunciado após o Nobel 
de Medicina, e as láureas de 
Química, Literatura, Paz e Eco-
nomia serão divulgadas ainda 
nesta semana.

Nobel de Física 2024 premia cientistas por 
estudos em aprendizado de máquina

Candidatos de etnias 
indígenas foram eleitos 
prefeitos em sete muni-

cípios brasileiros no primeiro 
turno das eleições municipais, 
realizado no domingo (6).
Na Região Norte, Egmar Curu-
binha (PT), da etnia tariana, 
foi eleito em São Gabriel da 
Cachoeira (AM); Dr. Raposo 
(PP), da etnia makuxí, venceu 
em Normandia (RR); e Tuaua 
Benísio (Rede), também da 
etnia makuxí, foi eleito em 
Uiramutã (RR).
Em Minas Gerais, dois prefei-
tos indígenas, ambos da etnia 
xacriabá, foram eleitos. Jair 
Xakriabá (Republicanos) ven-
ceu em São João das Missões, 

e Anastácio Guedes (PT) foi 
eleito em Manga.
Na Paraíba, Ninha (PSD), da 
etnia potiguar, foi eleita pre-
feita de Marcação, sendo a 
única mulher indígena eleita 
como prefeita neste pleito.
No município de Pesqueira, 
em Pernambuco, o Caci-
que Marcos (Republicanos), 
da etnia xucuru, venceu a 
eleição.
Além dos prefeitos, o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) regis-
trou a eleição de 214 verea-
dores indígenas, sendo 180 
homens e 34 mulheres, refor-
çando a representatividade 
indígena no cenário político 
brasileiro.

Sete cidades elegeram 
prefeitos indígenas

As Forças de Defesa de 
Israel (FDI) informaram 
que localizaram um com-

plexo do Hezbollah em Maroun 
el Ras, na fronteira com Israel, 
que incluía um prédio residen-
cial e um olival. Segundo Israel, 
o local abrigava armas, lançado-
res de projéteis e infraestrutura 
terrorista subterrânea. Um lan-
çador de projéteis, pronto para 

ser usado contra comunidades 
no norte de Israel, foi encon-
trado no local. Além disso, 
esconderijos, alojamentos e 
áreas de preparação terrorista 
foram identificados.
Dentro do prédio, foram loca-
lizados um estoque de armas, 
coletes militares, mísseis anti-
tanque e lançadores escondidos 
na cozinha. As FDI divulgaram 

fotos e um vídeo da operação, 
gravado por um comandante do 
51º Batalhão da Brigada Golani, 
responsável pela descoberta.
O Exército israelense afirmou 
ter destruído uma grande quan-
tidade de armas preparadas 
para emboscadas contra civis e 
soldados no norte de Israel. Pos-
teriormente, as FDI divulgaram 
imagens de um bombardeio que 

teria destruído outros lança-
dores de mísseis, usados para 
atacar Haifa, a terceira maior 
cidade do país.
Por outro lado, o Hezbollah tam-
bém afirmou ter realizado um 
ataque contra tropas israelen-
ses na área de Al-Labouna, na 
fronteira, alegando ter causado 
baixas e forçado o recuo das 
forças de Israel.

Exército de Israel diz que assumiu controle de 
complexo do Hezbollah no sul do Líbano
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O m i n i s t r o 
A l e x a n -
d r e  d e 
M o r a e s , 
d o 
S u p re m o 

Tribunal Federal (STF), 
autorizou na segunda-feira 
(7) a progressão do ex-de-
putado federal Daniel Sil-
veira para o regime semia-
berto de prisão. Nesse 

regime, o condenado pode 
sair do presídio para tra-
balhar durante o dia, mas 
deve retornar à noite.
Silveira foi condenado a 
oito anos e nove meses 

Moraes autoriza 
Daniel Silveira a 
progredir para 
o semiaberto
O ministro Alexandre de Moraes, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), autorizou na segunda-feira 

S     SOCIEDADE                                                  

de prisão pelos crimes de 
tentativa de impedir o livre 
exercício dos poderes e 
coação no curso do pro-
cesso, ao proferir ameaças 
e ofensas contra ministros 
do STF. Em maio do ano 
passado, Moraes orde-
nou a execução imediata 
da pena, após o Supremo 
Tribunal anular o decreto 
de graça concedido pelo 
ex-presidente Jair Bolso-
naro, que havia tentado 
impedir o cumprimento da 
sentença.

Na decisão de hoje, Moraes 
afirmou que Daniel Silveira 
cumpriu os requisitos legais 
para a progressão de regime. 
O ministro destacou que a 
medida recebeu parecer 
favorável da Procuradoria-
-Geral da República (PGR).
"Diante do exposto, defiro 
a progressão para o regime 
semiaberto ao sentenciado 
Daniel Lúcio da Silveira e 
determino à Secretaria 
Estadual de Administração 
Penitenciária do Estado do 
Rio de Janeiro que tome 

as providências necessá-
rias para sua transferên-
cia para colônia agrícola, 
industrial ou estabeleci-
mento similar", decidiu 
Moraes.
A defesa de Silveira havia 
solicitado a progressão, 
alegando que o ex-parla-
mentar estava preso além 
do prazo legal. O regime 
semiaberto permitirá que 
Silveira tenha mais flexibi-
lidade na sua rotina carce-
rária, conforme os requi-
sitos da legislação penal.

A 22ª Festa Literária 
Internacional de Paraty 
(Flip), de 9 a 13 de outu-

bro, homenageia o escritor, 
jornalista e dramaturgo Paulo 
Barreto (1881-1921), conhe-
cido pelo pseudônimo João do 
Rio. Reconhecido por registrar 
os conflitos e dilemas de seu 
tempo, João do Rio influen-
ciou o jornalismo moderno e 
será o centro das discussões do 
evento, que aborda temas con-
temporâneos como mudanças 
climáticas, inteligência artifi-
cial e violência contra povos 
indígenas.
Entre os destaques da progra-
mação, estão mesas sobre o 
impacto das queimadas, o 
racismo e as emergências 
climáticas, com participan-
tes como Pablo Casella e Txai 
Surui. Na sexta-feira (11), o 

evento trará discussões sobre 
o ódio nas redes sociais e, no 
sábado (12), o painel "Cessar 
o Fogo" abordará a questão 
ambiental.
A curadora da Flip, Ana Lima 
Cecilio, destacou a importân-
cia de temas como mudanças 
climáticas e guerras, além do 
formato inovador do evento, 
com a inclusão de um podcast 
ao vivo. Além disso, uma con-
ferência de abertura, intitulada 
“As ruas têm alma: João do Rio, 
o convidado do sereno”, será 
apresentada por Luiz Antônio 
Simas, reforçando o legado do 
homenageado. A Flip também 
oferecerá oficinas interativas e 
mesas de discussão gratuitas 
na Casa CCR, reunindo escrito-
res e jornalistas para abordar 
questões como tecnologia e 
mobilidade urbana.

Festa Literária
 Internacional movimenta 

Paraty a partir desta quarta

CHARGE 
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O G o v e r n o 
do Rio de 
J a n e i r o 
l a n ç o u 
um novo 
aplicativo 

chamado "Olho no Verde", 
apresentado pelo governa-
dor Cláudio Castro no Palá-
cio Guanabara nesta terça-
-feira (8). Essa ferramenta 
promete ser uma aliada no 
combate às queimadas no 
estado, utilizando imagens 
de satélites de alta resolução 
e inteligência artificial para 
detectar focos de incêndio 
de forma eficiente. 
O aplicativo será responsá-
vel por integrar as ações de 
diversos órgãos estaduais, 
tornando mais ágil o combate 
às chamas e a fiscalização 
de crimes ambientais, per-
mitindo que as ações sejam 
coordenadas diretamente 
pelo celular.
Desde 12 de setembro até o 
início de outubro, os agentes 
do Corpo de Bombeiros, sob 
o comando de Tarciso Sal-
les, atuaram em 3.350 focos 

de incêndio, com 95% deles 
resultantes de ações huma-
nas. As investigações da Polí-
cia Civil já identificaram 44 

indivíduos envolvidos em 
queimadas criminosas, com 7 
prisões realizadas pela Dele-
gacia de Proteção ao Meio 

Ambiente (DPMA).
Além do aplicativo, o gover-
nador anunciou a intenção 
de enviar um projeto de lei 

à Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) que visa aumen-
tar as multas para crimes 

ambientais. Atualmente, as 
multas por uso irregular do 
fogo em áreas cultivadas são 
de R$ 1 mil por hectare, e a 
proposta é elevar esse valor 
para R$ 3 mil. Para incêndios 
em florestas nativas, a multa 
passaria de R$ 1,5 mil para R$ 
10 mil por hectare. A nova 
legislação também incluirá 
infrações administrativas, 
como a queima de resíduos 
sólidos.
Em casos mais graves de 
incêndios, a multa pode 
alcançar até R$ 10 milhões. 
O governador Cláudio Cas-
tro expressou confiança de 
que a Assembleia Legisla-
tiva apoiará a proposta. Ber-
nardo Rossi, secretário de 
Meio Ambiente, ressaltou a 
necessidade de atualizar a 
legislação, que não passa por 
mudanças há 24 anos. Ele 
destacou que a nova multa 
proposta pode ser uma fer-
ramenta eficaz no combate a 
crimes ambientais, conside-
rando que o reflorestamento 
de uma área devastada pode 
custar até R$ 40 mil.

MACAÉ 

Rafaela Martins de Araújo, 
uma engenheira de 
27 anos, faleceu nesta 

segunda-feira (7) após ser atro-
pelada por um rolo compressor 
que perdeu o freio durante 
uma obra no Terminal de 
Cabiúnas (TECAB), em Macaé 
(RJ). Ela era contratada da 
empresa MJ2 Construções, 
que presta serviços à Petro-
bras. O acidente ocorreu na 
área dos galpões de resíduos. 
Rafaela foi imediatamente 
socorrida e levada para a 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) Lagomar, mas 
não resistiu aos ferimentos. A 

tragédia gerou consternação 
entre colegas e familiares. 
A Petrobras anunciou a 
formação de uma comissão 
para investigar as causas do 
acidente, e a empresa MJ2, 
junto aos órgãos competentes, 
está acompanhando o caso. 
O Sindicato dos Petroleiros 
(Sindipetro) lamentou a morte 
da engenheira, enfatizando 
a necessidade de reforçar as 
medidas de segurança nos locais 
de trabalho. A tragédia ressalta 
a importância da prevenção e 
da segurança no setor, visando 
evitar que acidentes seme-
lhantes voltem a ocorrer. 

Engenheira morre 
atropelada por rolo 
compressor em Macaé (RJ)

RJ lança app com satélite e IA para 
monitorar queimadas em florestas

RIO DE JANEIRO 

A empresa Esportes 
da Sorte, que 
não consta na 

lista de apostas autori-
zadas pelo Ministério da 
Fazenda, receberá licença 
para operar no estado do 
Rio de Janeiro. A Loteria 

Estadual do Rio de Janeiro 
(Loterj) anunciou a inclusão 
da Esportes da Sorte na 
lista de empresas licen-
ciadas. A Loterj informou 
que a Esportes Gaming 
Brasil, controladora da 
marca, tornou-se sócia da 

ST Soft Desenvolvimento 
de Programa de Computa-
dores Ltda, responsável pela 
plataforma Apostou.com, 
que já estava credenciada 
pela Loterj desde novembro 
de 2023. Devido a essa alte-
ração societária, a ST Soft 

pediu a mudança do domínio 
atual para os novos (espor-
tesdasorte.com e onabet.
com), mantendo as condi-
ções para operação.
Na semana anterior, o presi-

dente do Tribunal Regional 
Federal da 1ª Região (TRF1) 
acatou um pedido da Advo-
cacia-Geral da União (AGU) 
que suspendeu licenças para 
casas de apostas e jogos 
digitais cadastrados no Rio 
de Janeiro que desejavam 
operar em todo o país, sem 
seguir o processo regulatório 
do Ministério da Fazenda. 
Embora a autorização para 
operar no Rio tenha sido 
mantida, a Esportes da Sorte 
é alvo de investigações da 
Polícia Civil de Pernambuco 
por supostos jogos ilegais, 
envolvendo também figuras 
como a influencer Deolane 
Bezerra e o cantor Gusttavo 
Lima, ambos negando as 
irregularidades.

Loterj inclui Esportes da Sorte em
lista de bets que podem atuar no RJ

Uma operação conjunta 
das polícias Militar e 
Rodoviária Federal 

recuperou, na manhã da terça-
-feira (8), na comunidade do 
Brejal, em Jardim Bom Retiro, 
São Gonçalo, um caminhão 
de merenda escolar e três 
veículos roubados. Moradores 
relataram um confronto entre 
bandidos e policiais. A carga, 
composta por alimentos como 
arroz, pães, sucos e biscoitos, 
foi interceptada no bairro Vista 

Alegre, a caminho de Mutondo 
e Galo Branco.
Durante a ação, um helicóp-

tero da PRF monitorou os crimi-
nosos. Segundo a Prefeitura 
de São Gonçalo, ninguém dos 
prestadores de serviços ficou 
ferido. Os veículos recuperados 
estavam na comunidade do 
Brejal, o mesmo local onde um 
homem foi baleado durante 
um assalto no último domingo 
(6). A ocorrência foi registrada 
na 74ª DP (Alcântara).

Polícia recupera caminhão de merenda 
escolar roubado em São Gonçalo

Além do aplicativo, o governador anunciou que apresentará um projeto de lei à Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro (Alerj) para endurecer as multas cobradas por crimes ambientais

Cidade de Niterói publica 
chamamento para antigos 
moradores do Prédio da Caixa

A Prefeitura de Niterói 
publicou um edital 
no Diário Oficial, 

chamando proprietários e 
possuidores de Unidades 
Habitacionais (UH) do 
Prédio Nossa Senhora da 
Conceição, localizado no 
centro da cidade. A Secre-
taria Municipal de Habi-
tação e Regularização 
Fundiária (SMHRF) coor-
dena o processo para coletar 
documentação neces-
sária à desapropriação, 
conforme o Termo de Ajus-
tamento de Conduta (TAC) 
com a Defensoria Pública 
e o Ministério Público. 
Os interessados devem 
comparecer à sede da 
secretaria (Praça Fonseca 

Ramos, s/n, 5º andar) até 
o dia 18 de outubro, das 
10h às 16h. É necessário 
apresentar documentos 
pessoais, como Identidade 
e CPF, além de Certidão do 
Distribuidor Estadual sobre 
ações cíveis relacionadas ao 
imóvel nos últimos 20 anos. 
Os possuidores deverão 
levar autodeclaração de 
posse e declarar duas teste-
munhas. Para herdeiros, 
documentos de inventário 
serão exigidos. Também 
é necessário comprovar 
a posse da UH por pelo 
menos cinco anos, com 
documentos específicos. 
O edital completo e o TAC 
estão disponíveis no site da 
Prefeitura.
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A comunidade do 
2º distrito tem 
um encontro 
marcado com 
a Secretaria 
de Proteção e 

Defesa Civil de Magé. No dia 19 
de outubro, às 9h, será apre-
sentado o Plano de Contingên-
cia de Barragens em reunião no 
salão paroquial da Igreja Cató-
lica Nossa Senhora da Concei-
ção e Santo Aleixo. A Prefeitura 
conta a presença dos morado-
res das áreas Zonas de Auto 
Salvamento dentro do Plano 
de Ação Emergencial, que com-
pete aos bairros Andorinhas, 
Pau a Pique, Cavado e Batatal.

“Todos os moradores preci-
sam vir participar, é importante 
que grupos como igrejas, escolas 
e associações também partici-
pem e ajudem nessa mobilização 
pois são importantes agentes na 
sociedade. O Plano de Contin-
gência é o preparo para evitar 
tragédias e uma iniciativa impor-
tante de proteção da população”, 
alerta o secretário de Proteção 
e Defesa Civil, José Amaral.

Na reunião serão apresenta-
dos a segurança da barragem 
do açude grande e o protocolo 
de emergência caso seja neces-
sária a evacuação da comuni-
dade para os pontos de encon-
tro. No dia 29 de novembro, 
Dia Estadual de Redução de 
Risco e Desastres, será reali-
zado um exercício simulado de 
evento adverso com a mesma 
comunidade no qual será trei-
nada a evacuação em cenário 
de rompimento da barragem.

Prefeitura de Magé vai apresentar plano de 
contingência de barragens no 2º distrito

Itaguaí 
reinaugura 

duas 
unidades 
de saúde 

modernizadas

ITAGUAÍ
Magé promove a VI 

Conferência Municipal 
do Meio Ambiente

Magé realizará a VI Con-
ferência Municipal de 
Meio Ambiente com o 

tema “Emergência climática: o 
desafio da transformação eco-
lógica”. O evento ocorrerá no 
dia 9 de novembro de 2024, no 
Magé Tênis Clube. As inscrições 
poderão ser feitas online, de 7 
a 30 de outubro, através de um 
formulário disponível no site da 
prefeitura.
Esta conferência representa 
uma oportunidade valiosa 
para discutir novos objetivos 
que promovam o desenvolvi-
mento sustentável e atendam 
às necessidades dos cidadãos e 
do meio ambiente. Durante o 
evento, serão abordados temas 
como a redução de emissões 

de poluentes nos setores de 
agricultura, energia, indús-
tria, transportes e florestas. 
Além disso, serão debatidos 
meios de enfrentamento e 
mitigação dos danos causados 
pelas mudanças climáticas, 
incluindo questões de justiça 
climática, transformação eco-
lógica, governança e educação 
ambiental.
O secretário de Meio Ambiente, 
Carlos Henrique Lemos, desta-
cou a importância da conferên-
cia, afirmando que “ao realizar-
mos este evento, nossa cidade 
se habilita para a Conferência 
Estadual e, possivelmente, para 
a Nacional em 2025, em Brasí-
lia.” Ele enfatizou que as pro-
postas geradas na conferência 

Vereadores da coligação do 
Dudu Reina são quase 90%
 da Câmara de Nova Iguaçu

Em Nova Iguaçu, 
Dudu Reina (PP) foi 
eleito prefeito com 
74,77% dos votos. 

Anteriormente presidente da 
Câmara Municipal, ele contou 
com o apoio do prefeito 
Rogério Lisboa, também do 
PP, que está em seu segundo 
mandato e não pôde se 
reeleger nesta eleição.

Essa vitória representa 
a continuidade na gestão 
local, uma tendência obser-

vada também em Duque de 
Caxias, onde prefeitos foram 
eleitos com apoio dos atuais 
administradores. Na mesma 
eleição, Dudu Reina viu seu 
partido eleger três verea-
dores, o mesmo número 
alcançado pelo PL e pelo Soli-
dariedade, que também obti-
veram destaque na Câmara 
de Nova Iguaçu. No entanto, 
a coligação de Dudu teve 
um desempenho impressio-
nante: dos 23 parlamentares 

eleitos na cidade, 20, ou seja, 
86%, pertencem à aliança que 
apoia o novo prefeito.

Além dos vereadores do 
PP, PL e Solidariedade, outros 
partidos que fazem parte da 
coligação de Dudu incluem 
o PRD (2), PSDB (2), Republi-
canos (2), MDB (2), Avante (2) 
e PSD, com um representante. 
Essa forte aliança política 
indica um cenário de governa-
bilidade favorável para o novo 
mandato de Dudu Reina.

A Prefeitura de Itaguaí 
reinaugurou duas 
Unidades de Estratégia 

de Saúde da Família (ESF): uma 
no bairro Monte Serrat e outra 
em Coroa Grande. Ambas foram 
modernizadas e passaram por 
melhorias significativas.
Essas reinaugurações fazem 
parte da estratégia da Prefeitura 
para aprimorar os serviços de 
saúde no município, garantindo 
que a população tenha acesso 
a serviços médicos essenciais e 
promovendo um atendimento 
mais eficaz. A ESF Monte Serrat 
agora oferece uma gama ainda 
maior de serviços à comuni-
dade, como Clínica Geral, Psico-
logia, Odontologia, Fisioterapia, 
Sala de Vacinas e Atendimento 
de Enfermagem (curativos e 
administração de medicações).
Os Agentes Comunitários de 
Saúde (ACS) também estarão 
presentes, garantindo um 
atendimento mais próximo 
e humanizado. A unidade 
funcionará das 8h às 17h, 
proporcionando um ambiente 
acolhedor e equipado com 
macas e leitos novos.

MAGÉ 

Defesa Civil também fará uma simulação para treinar 
EVACUAÇÃO EM CASO DE ROMPIMENTO DA BARRAGEM
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A utilização de apare-
lhos sonoros insta-
lados em veículos 
automotores está 

proibida em pátios de estabe-
lecimentos comerciais abertos 
ao público em geral. A medida 
vale quando a projeção do 
som ultrapasse o interior do 
veículo, em nível ou potência 
capaz de perturbar o trabalho 
ou o sossego alheio. A deter-
minação é da Lei 10.526/12, de 
autoria do deputado suplente 
Átila Nunes (MDB), que foi apro-
vada pela Assembleia Legisla-
tiva do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), sancionada pelo gover-
nador Cláudio Castro e publi-
cada em edição extra do Diário 
Oficial.A medida segue os parâ-

metros do Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran), entendendo 
como nível ou potência capaz de 
perturbar o trabalho ou o sossego 
alheio aquele que ultrapasse 
os limites estabelecidos pela 
tabela 1 de critério de avaliação 
para ambientes externos da 
Norma Brasileira Regulamenta-
dora (NBR) 10.151/00 da Asso-
ciação Brasileira de Normas 
Técnicas (ABNT). Segundo a regu-
lamentação, em áreas de sítios e 
fazendas, por exemplo, o limite 
máximo de barulho é de 40 deci-
béis durante o dia e 35 à noite. Já 
em áreas residenciais urbanas, o 
limite é de 50 decibéis durante 
o dia e 45 à noite.Os estabeleci-
mentos comerciais abrangidos 
pela norma, inclusive postos de 

venda de combustíveis, bares, 
restaurantes e outros estabe-
lecimentos noturnos, devem 
afixar, de forma visível em suas 
dependências, placas ou cartazes 
que identifiquem esta medida, 
com os seguintes dizeres: “Em 
respeito à legislação estadual, 
é proibido o uso de som alto no 
pátio deste estabelecimento”.O 
descumprimento por parte dos 
estabelecimentos comerciais 
acarretará aos mesmos multa no 
valor de três mil UFIRs-RJ, aproxi-
madamente R$ 13,6 mil por cada 
autuação, aplicada em dobro em 
caso de reincidência. A multa 
deve ser revertida para o Fundo 
Especial de Apoio à Programas 
de Proteção e Defesa do Consu-
midor (Feprocon).

Desde a semana passada, as 
contas de luz estão mais 
caras em todo o país, e 

a previsão é de que a conta de 
água também aumente devido à 
diminuição do período de chuvas. 
Para discutir essas questões, o 
Câmara Rio Debate, que vai ao 
ar na próxima terça-feira (08/10), 
às 20h, contará com os especia-
listas Robson Campos, da Cedae, 
e Ronaldo Almeida, da Light. 
Eles explicarão como mudar 
hábitos diários pode ajudar a 
reduzir despesas. A Aneel ativou 
a bandeira tarifária vermelha 
patamar 2, a mais alta, devido 
à baixa nos reservatórios das 
hidrelétricas. Além disso, há uma 
previsão de aumento de 18% na 
conta de água em 2024. Reduzir 
o consumo de água e energia 
é essencial não apenas para 
economizar, mas também para 
preservar recursos naturais e 
evitar colapsos de abastecimento.

Rioprevidência alerta sobre 
recenseamento obrigatório 
para pensionistas

RIOPREVIDÊNCIA

O Fundo Único de Pre-
vidência Social do 
Estado do Rio de 

Janeiro (Rioprevidência) publi-
cou no Diário Oficial da última 
quinta-feira (3 de outubro) a lista 
com mais de 3 mil pensionis-
tas aniversariantes de agosto 
que não realizaram o Recensea-
mento Obrigatório 2023/2024 
até a data-limite de 30 de setem-
bro de 2024. Os pensionistas 
que não se regularizarem pode-
rão ter seus benefícios suspen-
sos já nas próximas folhas de 
pagamento.

Para evitar essa suspensão, os 
pensionistas devem regularizar 
sua situação cadastral o quanto 
antes. O agendamento pode 
ser feito em qualquer uma das 
agências ou postos do Riopre-
vidência, através do site www.
rj.gov.br/rioprevidencia, ou pelos 
telefones 0800-285-8191 (para 
chamadas de telefone fixo) e 

(21) 3850-3350 (para ligações 
de fixo ou celular).

Após o agendamento, o pen-
sionista deve comparecer na 
data, hora e local definidos, 
munido dos documentos de 
Identidade (RG), CPF, título elei-
toral e comprovante de residên-
cia recente.

O recenseamento não é ape-
nas uma atualização cadastral; 
é uma exigência da Lei Federal 
10.887/04, que permite audito-
rias periódicas da folha de paga-
mentos e avaliações atuariais. 
Essas medidas visam garantir 
a segurança e a continuidade 
dos pagamentos dos benefícios 
previdenciários.

Para mais informações, 
incluindo regras específicas 
para pensionistas acamados, 
impossibilitados de locomoção 
ou residentes fora do Rio e no 
exterior, acesse www.rj.gov.br/
rioprevidencia.

RIO DE JANEIRO

Proibido o uso de aparelhos sonoros em 
veículos nos estabelecimentos comerciais do Rio

Câmara do Rio 
debate aumento 

de tarifas e 
dicas para 

economizar 
água e energia

As mulhe-
res grávi-
das que 
a b o r -
t a r e m 
ou cujo 

parto resultar em morte 
perinatal, atendidas em 
unidade pública de saúde 

do Estado do Rio, terão 
direito de optar por per-
manecer em área reser-
vada e individual, dis-
tinta daquela onde estão 
alojadas as pessoas par-
turientes, puérperas ou 
recém-nascidos. É o que 
determina a Lei 10.525/24, 

de autoria da deputada Tia 
Ju (REP), que foi aprovada 
pela Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), sancionada pelo 
governador Cláudio Cas-
tro e publicada em edição 
extra do Diário Oficial.A 
gestante deverá receber 

atendimento humanizado, 
com comunicação sensí-
vel a respeito da perda 
do filho, além de acom-
panhamento psicológico 
e oferta de cuidado tera-
pêutico voltado ao reco-
nhecimento e acolhimento 
do luto."O hospital não vai 

precisar criar uma sala, é 
separar uma das salas de 
enfermaria para receber 
só mães que acabaram de 
perder seu filho, seja por 
aborto espontâneo, seja 
por um aborto que preci-
sou fazer, ou pela violên-
cia obstétrica, porque essa 

demanda veio de mães que 
passaram por essa tortura, 
essa violência, e choravam 
amargamente, porque fica-
ram vendo as outras mães 
amamentando seu filho e 
elas estavam ali para rece-
ber a certidão de óbito de 
seu filho", explicou Tia Ju.

Agora é lei: Gestantes que abortarem durante o parto 
terão direito à área reservada em hospitais públicos
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Pela primeira vez na 
história, Vassouras 
e Barra do Piraí, 
cidades do estado 
do Rio de Janeiro, 
elegeram mulhe-

res como prefeitas. Rosi, do 
Progressistas (PP), e Katia Miki, 
do Solidariedade, assumirão a 
liderança do Executivo muni-
cipal pelos próximos quatro 
anos. Com isso, elas se tornam 
as únicas mulheres a ocupar 
o cargo de prefeita em 2024 
entre as 24 cidades da região 
Sul do Rio e Costa Verde.
Nas eleições anteriores, ape-
nas duas mulheres haviam 
sido eleitas para a chefia do 
Executivo: Dayse Onofre, em 
Paraíba do Sul, e Lucimar do 
Dr. Flávio, em Paracambi. 
Entretanto, Dayse não con-
seguiu a reeleição, enquanto 
Lucimar optou por não concor-
rer, já que está no seu segundo 
mandato consecutivo. 
Além de acompanhar as novas 
prefeitas, a população tam-
bém observa o desempenho 
das câmaras municipais. No 
entanto, a representatividade 

feminina nas câmaras da região 
apresentou uma queda nas 

eleições de 2024 em compa-
ração a 2020. De acordo com 

dados do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), a presença de 

mulheres nas câmaras muni-
cipais diminuiu de 31 para 22.

Atualmente, entre os 24 
municípios da região, oito 
não têm nenhuma mulher 
no legislativo, sendo eles: 
Itatiaia, Miguel Pereira, 
Paty do Alferes, Piraí, Rio 
das Flores, Valença, Vassou-
ras e Volta Redonda. Ape-
sar disso, a partir de 1º de 
janeiro de 2025, 16 cidades 
contarão com pelo menos 
uma mulher nas câmaras. 
As cidades são: Angra dos 
Reis, Barra do Piraí, Barra 
Mansa, Itatiaia, Levy Gas-
parian, Mendes, Paraíba do 
Sul, Paty do Alferes, Paulo de 
Frontin, Pinheiral, Porto Real, 
Quatis, Resende, Sapucaia, 
Três Rios e Volta Redonda.
Sapucaia se destacou ao 
eleger o maior número de 
mulheres na região, totali-
zando três. Por outro lado, 
em Volta Redonda, que atual-
mente não tem represen-
tantes femininas na Câmara 
Municipal, a nova composi-
ção contará com duas mulhe-
res, marcando um avanço 
significativo na participação 
feminina na política local.

ANGRA DOS REIS

A sífilis, uma infecção 
curável, continua 
a ser um grande 

desafio para a saúde 
pública. Em resposta a 
essa situação, a Secre-
taria de Saúde de Angra 
dos Reis lança a campanha 
Outubro Verde, focada na 
prevenção, diagnóstico 
e tratamento da doença, 
incluindo a sífilis congê-
nita. Durante todo o mês, 
serão realizadas ações de 
orientação e testagem 
rápida para infecções 
sexualmente transmissí-
veis, como HIV, Hepatites B 
e C, e sífilis.
As unidades de Estratégia 
de Saúde da Família (ESFs) 
também participarão da 
campanha, oferecendo 
serviços de promoção e 
testagem rápida, com horá-
rios que serão divulgados 
nas próprias unidades. O 
objetivo central do Outubro 
Verde é eliminar a trans-

missão vertical da sífilis, ou 
seja, a transmissão da mãe 
para o bebê. Essa forma de 
transmissão pode resultar 
em sérias complicações 
para a criança, incluindo 
malformações, abortos e 
natimortos.

PROGRAMAÇÃO DO 
OUTUBRO VERDE:
-08/10 – 9h – CAPS AD (Rua 
Benedito Pereira Rocha, 
363 – Jardim Balneário)
- 14/10– 14h – Consultório 
de Rua – CEM Centro (Praça 
General Osório, 36)
- 14 a 18/10– 9h às 16h – 
CEM Centro (Praça General 
Osório, 36)
- 17/10 – 9h – Quilombo 
Bracuí (Santa Rita do 
Bracuí)
- 21/10 – 9h – HMAR (Rua 
Dr. Coutinho, 84 – Centro)
- 24/10 – 14h – Aldeia 
Sapukai (Sertão do Bracuí)
Participe e contribua para a 
saúde da sua comunidade!

Outubro Verde: Angra dos 
Reis intensifica testagem e 

prevenção da sífilis

Pela primeira vez na história, Vassouras e 
Barra do Piraí elegem mulheres como prefeitas

PARATY

Representantes de 
povos indígenas e 
comunidades tradicio-
nais de todo o Brasil 

se uniram na caminhada “A 
luta para o Bem Viver”, reali-
zada em Paraty (RJ) durante o 
1º Encontro Internacional de 

Territórios e Saberes (EITS) em 
setembro. Este ato simbolizou a 
defesa dos direitos fundamen-
tais, em contraste com os vestí-
gios coloniais do centro histórico 
da cidade, e foi uma das mais de 
70 atividades do encontro, consi-
derado “histórico” por partici-

pantes e parceiros.
Durante a semana, mais de 

1.500 pessoas de 22 países 
compartilharam conhecimentos, 
fortaleceram a resistência e 
destacaram a riqueza cultural 
de seus modos de vida, especial-
mente em relação à conservação 

do planeta. O evento incluiu 
denúncias sobre os danos do 
modelo colonialista e capitalista 
nos territórios brasileiros.
O objetivo do encontro foi 

redigir uma carta apresentando 
soluções práticas já adotadas 
por essas comunidades, visando 
sua participação na COP 30, a 
ser realizada em Belém (PA) em 
2025. A mensagem da carta foi 
clara: as soluções para preservar 
o mundo já existem e precisam 
ser ouvidas. O EITS, organizado 
por entidades comunitárias em 
parceria com universidades e 
instituições de pesquisa, reforçou 
a importância dos saberes 
tradicionais no contexto das 
mudanças climáticas. O encontro 
também promoveu vivências nos 
territórios, discutiu eixos temá-
ticos estratégicos e culminou no 
lançamento da Rede Nhandereko 
de Turismo de Base Comunitária, 
que promove visitas a territó-
rios tradicionais, promovendo a 
valorização cultural e econômica 
dessas comunidades.

Povos indígenas e comunidades tradicionais 
caminham lado a lado em encontro histórico

Em Angra dos Reis, 
uma série de eventos 
de prevenção e 

combate ao câncer de 
mama marcará o Outubro 
Rosa, movimento criado na 
década de 1990 para cons-
cientizar sobre a doença. 
No dia 8 de outubro, às 
14h, ocorrerá uma roda de 
conversa na APADEV, com 
o tema “autocuidado da 
mulher com deficiência”, 

aberta ao público.  No dia 
19, o “Dia D para o Combate 
ao Câncer de Mama” será 
realizado em todas as ESFs 
da cidade, das 8h às 17h, 
com coleta de exames, soli-
citação de mamografias e 
vacinas. Em 22 de outubro, 
o CEM Jacuecanga e o CEM 
Parque Mambucaba terão 
ações internas, e no dia 
30, o CEM Centro também 
promoverá atividades de 

‘Outubro Rosa’ terá ações de conscientização 
e prevenção na cidade de Angra dos Reis

Rosi, em Vassouras, e Katia Miki, em Barra do Piraí, são as únicas mulheres 
eleitas no executivo das 24 cidades do Sul do Rio e Costa Verde

prevenção.  Segundo o 
INCA, o câncer de mama 
é o mais frequente 
entre mulheres, com 
73,6 mil novos casos 
estimados para 2024 
no Brasil. A incidência 
aumenta após os 35 
anos, principalmente 
após os 50, mas 17% 
dos casos podem ser 
evitados com hábitos 
saudáveis.
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O alto volume de 
dinheiro em 
espécie apreen-
dido pela Polícia 

Federal (PF) nas vésperas 
das eleições municipais de 
2024 acendeu o alerta na 
instituição. No dia do pleito, 
foram confiscados R$ 590 mil, 
somando impressionantes R$ 
21 milhões apenas na semana 
anterior ao primeiro turno. 

Diante dessas apreensões e das 
investigações sobre compra 
de votos, a PF está articulando 
uma proposta junto ao Banco 
Central e à Federação Brasi-
leira de Bancos (Febraban) 
para estabelecer um limite 
de saque nas proximidades 
do segundo turno, marcado 
para o dia 27 deste mês. 
“Vou conversar com o Bacen e a 
Febraban ainda hoje para avaliar 

a viabilidade de implementar 
alguma medida”, afirmou 
Andrei Rodrigues, diretor-geral 
da PF, em entrevista à CNN. O 
montante apreendido nesta 
eleição é mais de quatro vezes 
superior ao valor recolhido nas 
eleições presidenciais de 2022 e 
14 vezes maior do que o regis-
trado nas eleições municipais 
de 2020, quando foram confis-
cados cerca de R$ 1,5 milhão. 

A Editora Mágico de Oz, em 
parceria com o Núcleo 
Acadêmico de Letras e Artes 

de Portugal, convida todos os poetas 
a participarem do Prêmio 100 
Melhores Poetas da Língua Portu-
guesa, que ocorrerá no dia 11 de 
outubro de 2024, no Rio de Janeiro, 
durante a CASA LER na Flip - Festa 
Literária Internacional de Paraty. 
Este evento tem como objetivo 
ampliar a cultura na sociedade, 
promover a integração entre escri-
tores nacionais e internacionais, 
e reconhecer iniciativas signifi-
cativas em prol da cultura e da 
educação. Serão homenageados 
100 artistas de diversos países 
lusófonos, destacando talentos 
que brilharam ao longo do ano. 
Os critérios de seleção incluem 
talento, criatividade, empreen-
dedorismo e respeito ao apoio 
cultural. A Editora Mágico de 
Oz visa distinguir aqueles que 
se destacam na gestão de suas 
carreiras e que contribuem para 
o desenvolvimento cultural 
e socioeconômico do Brasil. 
A seleção dos homenageados 
foi realizada pela diretoria da 
editora, considerando o mérito 
individual em desempenho. Sem 
apoio governamental, contamos 
com a colaboração do grupo para 
custear o evento, com um valor 
de R$ 300,00 (trezentos reais) 
para o troféu e diploma. Os que 
não puderem comparecer terão 
a opção de receber seus prêmios 
pelos correios.

Alerj aprova biometria 
facial em estádios do Rio

SEGURANÇA

Os deputados estaduais 
aprovaram, na terça-feira 
(8), em segunda votação, 

o Projeto de Lei 337/23, que pro-
põe a adoção de biometria facial 
em estádios, ginásios e arenas 
com capacidade superior a 15 
mil pessoas no estado do Rio 
de Janeiro. Já Maracanã, São 
Januário e Nilton Santos utilizam 
esse sistema de identificação. 
O projeto, de autoria do depu-
tado Carlinhos BNH (PP), presi-
dente da Comissão de Esporte e 
Lazer da Alerj, agora aguarda aná-
lise do governador Cláudio Castro 
(PL), que poderá sancioná-lo ou 
vetá-lo. O objetivo da biometria 
é coibir a violência e auxiliar na 
identificação de torcedores sus-
pensos. Se sancionada, a lei criará 
um banco de dados de pessoas 
com histórico de violência em 

estádios, realizando cruzamento 
em tempo real com outros ban-
cos de dados de segurança. 
"Em outros estados já existem 
medidas semelhantes, como no 
Paraná, onde clubes firmaram 
convênio com o Tribunal de Jus-
tiça", destaca Carlinhos BNH. A 
Lei Geral do Esporte (LGE) de 
2023, em âmbito federal, prevê o 
uso dessa tecnologia apenas para 
estádios com até 20 mil pessoas. 
O descumprimento da medida 
resultará em multa entre 10 
mil e 100 mil UFIR-RJ (aproxi-
madamente R$ 45.373,00 a R$ 
453.730,00). Os dados biomé-
tricos coletados estarão sob 
controle dos órgãos públicos e 
devem seguir a Lei Geral de Pro-
teção de Dados (Lei 13.709/18), 
evitando compartilhamentos 
não autorizados.

ECONOMIA CULTURA 

Apreensões de Dinheiro em espécie 
levam PF a propor limite de saque

Prêmio 100 
Melhores 
Poetas da 

Língua 
Portuguesa

Rede X voltou: após pagar multas, 
cumpre ordens do STF e é liberada

O X (antigo 
Tw i t t e r ) 
foi libe-
rado no 
Brasil na 
terça-feira 

(8), pelo ministro Alexandre 
de Moraes, após mais de um 
mês de suspensão, segundo 
a GloboNews. A empresa de 
Elon Musk solicitou o desblo-
queio ao Supremo Tribunal 
Federal (STF), afirmando ter 
cumprido as exigências, como 
a nomeação de um represen-
tante legal, o pagamento de 
multas e o bloqueio de per-
fis que disseminavam con-
teúdos antidemocráticos. O 
retorno da plataforma gerou 
reações entre os usuários, 
que celebraram o acesso. 
No entanto, a liberação será 
gradual, dependendo das pro-
vedoras de internet.

O X foi suspenso por ordem 
do STF, pois a plataforma não 
atendeu às exigências de sus-
pender perfis investigados 
por publicarem conteúdos 
antidemocráticos. O impasse 
começou em agosto, quando 
Alexandre de Moraes multou 
a empresa por descumprir 
uma ordem judicial. A multa 
diária era de R$ 20 mil, além 

da exigência de um represen-
tante legal no Brasil, algo obri-
gatório pelo Marco Civil da 
Internet. Musk, no entanto, 
fechou os escritórios no país e 
atacou Moraes publicamente.

A empresa tentou desblo-
quear a plataforma pela pri-
meira vez em 26 de setembro, 
alegando já ter cumprido as 
exigências, bloqueado nove 
perfis investigados e pago 

R$ 18 milhões em multas. 
No entanto, Moraes negou 
o pedido, afirmando que 
parte das multas não havia 
sido paga. Após novo pedido 
em 4 de outubro, a rede social 

finalmente quitou as pendên-
cias, embora tenha deposi-
tado o valor em uma conta 
errada. A situação foi corri-
gida, e a Procuradoria-Geral 
da República (PGR) apoiou a 

liberação da plataforma, o 
que culminou na decisão final 
de Moraes.

A Agência Nacional de Tele-
comunicações (Anatel) foi 
notificada e deve informar 
os provedores de internet 
sobre a liberação dos IPs da 
rede social.

Durante o bloqueio, alguns 
usuários acessaram o X por 
meio de VPN, uma ferramenta 
que altera a localização do 
endereço IP. Moraes havia 
estipulado uma multa de 
R$ 50 mil para quem usasse 
essa tecnologia, mas até o 
momento, não há registro 
de punições aplicadas. No 
entanto, a Polícia Federal e 
a Anatel estão monitorando 
os acessos e podem punir 
aqueles que utilizaram o X 
para disseminar fake news 
ou conteúdos antidemocrá-
ticos durante o período de 
suspensão.

A liberação do X encerra 
um período de tensão entre 
o STF e a empresa de Elon 
Musk, que criticou duramente 
as decisões de Alexandre de 
Moraes, alegando censura e 
ameaçando desobedecer as 
ordens judiciais e as multas 
aplicadas.

FOTO: DIVULGAÇÃO 

X (antigo Twitter) volta no Brasil após bloqueio de mais de um mês; empresa de Elon 
Musk cumpriu as exigências do Supremo Tribunal Federal (STF) e pagou multas

Lula sanciona lei para ampliar 
produção de combustíveis sustentáveis

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva assinou, 
na terça-feira (8), a 

Lei Combustível do Futuro, que 
incentiva a produção e o uso de 
combustíveis sustentáveis. A lei 
cria programas para diesel verde, 
combustível sustentável para 

aviação e biometano, além de 
aumentar a mistura de etanol e 
biodiesel na gasolina e no diesel. 
A mistura de etanol na gasolina 
poderá variar de 22% a 27%, com 
possibilidade de atingir 35%. 
O ministro de Minas e Energia, 
Alexandre Silveira, destacou 

que essa mudança pode gerar 
mais de R$ 260 bilhões em inves-
timentos no setor agro e na 
cadeia dos biocombustíveis. A 
lei também estabelece metas 
para reduzir emissões de gases 
de efeito estufa na aviação e no 
setor de gás natural.
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Primeira academia climatizada 
em Búzios está sendo 

construída no Cem Braças

O bairro Cem Braças, 
em Búzios, está rece-
bendo a primeira 

academia climatizada da 
cidade. As obras de revitali-
zação estão avançadas, com 
a estrutura de vedação e alve-
narias concluídas, e o madei-
ramento do telhado iniciado 
nesta semana. A instalação 
das telhas está prevista para a 
próxima semana.
A praça do bairro também 
passa por uma reforma signi-
ficativa. A pavimentação já foi 

finalizada, e os canteiros estão 
definidos. A etapa final inclui a 
construção de uma nova rua 
que cortará a praça, facilitando 
o acesso ao comércio local.
Além da academia, o espaço 
contará com quadras espor-
tivas reformadas e atividades 
culturais, proporcionando 
mais lazer e bem-estar à popu-
lação. Essa iniciativa faz parte 
dos investimentos da adminis-
tração municipal para ampliar 
as opções de atividades ao ar 
livre em Búzios.

Candidato a vereador de 
Cabo Frio não recebe nem 

o próprio voto

Nas eleições munici-
pais de domingo (6) 
em Cabo Frio, o candi-

dato a vereador Jocieli Silveira 
Lima, conhecido como “Godo de 
Botafogo”, não recebeu nem o 
próprio voto. Filiado ao Partido 
Renovador Trabalhista Brasileiro 
(PRTB), essa foi sua primeira candi-
datura à Câmara Municipal. Aos 
48 anos, Godo não declarou bens 
nem prestou contas, segundo o 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE). 
Mesmo assim, seu limite de gastos 
seria de R$ 110.308,50. Apesar de 
a campanha ter iniciado oficial-
mente em 16 de agosto, já no dia 
31 de julho, Godo publicou uma 
carta aberta nas redes sociais, 
criticando a compra de votos e 
pedindo conscientização dos elei-
tores. Ele afirmou: “A sua maior 
arma de dias melhores é Godo 
de Botafogo, que está sempre em 
ação!” Ao longo da campanha, 

ele compartilhou fotos com apoia-
dores, afirmando: “Seguimos 
trabalhando nessa caminhada 
pela vitória”. Contudo, o TSE 
informou que, mesmo que fosse 
eleito, seus votos seriam anulados, 
pois sua candidatura estava sub 
judice. Godo não cumpriu todas as 
exigências eleitorais, resultando na 
anulação de sua candidatura.

Extraoficialmente, há informa-
ções de que Godo teria desistido 
da campanha por falta de apoio da 
prefeita Magdala Furtado (PV), mas 
ele ainda não confirmou a situação. 
Um caso semelhante ocorreu no 
Rio de Janeiro, com Marileide Faz 
(Avante), de 70 anos, que tentou 
concorrer pela segunda vez como 
vereadora. Embora tenha sido 
suplente em 2020, ela não teve 
sucesso desta vez. Assim como 
Godo, Marileide também não 
declarou bens ao TSE e recebeu R$ 
15 mil em doação de seu partido.

GGAZETA RIO
CLASSIFICADOSCLASSIFICADOS

A Região dos Lagos 
foi a área com 
maior número 
de denúncias de 

boca de urna no domingo 
(6), durante o primeiro turno 
das eleições. A Ouvidoria do 
Ministério Público do Rio de 
Janeiro (MPRJ) encaminhou 
cerca de 300 denúncias ao 
Centro de Apoio Operacio-
nal às Promotorias Eleitorais. 
As denúncias mais recorren-
tes envolvem o derrame de 
santinhos e a prática de boca 
de urna, sendo os casos 
encaminhados para análise 
das Promotorias de Justiça 
Eleitorais responsáveis.

Além da Região dos Lagos, 
a capital e a Baixada Flumi-
nense também apresenta-
ram altos índices de ocor-
rências. Durante a semana, 
o Centro de Apoio manteve 
contato constante com 165 
promotores eleitorais, for-
necendo orientações para 
o acompanhamento do pro-
cesso eleitoral em todo o 
estado.

A população pode denun-
ciar crimes eleitorais através 
do canal da Ouvidoria, dis-
ponível no site do MPRJ, ou 
pelo telefone 127, no horário 
das 8h às 17h. Entre os cri-
mes passíveis de denúncia 

estão boca de urna, com-
pra de votos, propaganda 
após as 22h do dia anterior 
à eleição, difamação, calú-
nia eleitoral, divulgação 
de desinformação, caixa 2, 
injúria eleitoral, propaganda 
antecipada e transporte 

irregular de eleitores no dia 
da votação.

O trabalho de fiscaliza-
ção e orientação realizado 
pelas Promotorias Eleito-
rais e pela Ouvidoria do 
MPRJ visa garantir a integri-
dade do processo eleitoral, 

respondendo rapidamente 
às denúncias recebidas e 
combatendo irregularida-
des no dia da votação. O 
objetivo é assegurar que 
os crimes eleitorais sejam 
devidamente investigados 
e punidos.

Região dos Lagos registra maior 
número de denúncias de boca de urna

A maioria das denúncias está relacionada ao derrame
de santinhos e à prática de boca de urna

Região Dos Lagos 
FOTO: DIVULGAÇÃO 
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Fábio Wajngar-
ten, advogado 
e assessor do 
ex-presidente 
Jair Bolsonaro, 
respondeu às crí-

ticas do pastor Silas Mala-
faia sobre a postura de 
Bolsonaro nas eleições de 
2024. Malafaia, em decla-
rações recentes, afirmou 
que Bolsonaro "errou estu-
pidamente" ao não apoiar 
oficialmente candidatos do 
PL, como o prefeito Ricardo 
Nunes em São Paulo e 
o vice-prefeito Eduardo 
Pimentel em Curitiba. 
Wajngarten defendeu Bolso-
naro, afirmando que "roupa 
suja se lava em casa, e não 
em público". Ele ressaltou 
que a decisão do ex-pre-
sidente foi crucial para o 
cenário eleitoral em São 
Paulo, alegando que, sem 
sua intervenção, Ricardo 
Nunes não teria chegado ao 
segundo turno. O advogado, 
que também foi secretário 
de Comunicação durante o 
governo de Bolsonaro, des-
tacou que a vitória de Nunes 
é fundamental para a cam-
panha presidencial de 2026. 
Ele mencionou a importância 
da colaboração entre figu-
ras políticas, comparando-as 
a um time de futebol que 

precisa de diferentes papéis 
para vencer. "A fase agora 
é de distensionamento, 
e precisamos ser mais 
racionais que emotivos", 

declarou Wajngarten, 
enfatizando a necessidade 
de união para enfren-
tar a "extrema esquerda" 
nas próximas eleições. 

Por outro lado, Malafaia cri-
ticou os "sinais dúbios" de 
Bolsonaro, apontando que 
a falta de direção clara pode 
fragmentar o eleitorado 

bolsonarista. Apesar de suas 
reservas, Malafaia reiterou 
seu apoio ao ex-presidente, 
destacando a importância da 
liderança firme. O embate 

entre as visões de Wajn-
garten e Malafaia reflete as 
tensões internas dentro do 
apoio a Bolsonaro e a estra-
tégia eleitoral para o futuro.

Conflito de opiniões: Wajngarten defende 
Bolsonaro após críticas de Malafaia

A proibição do paga-
mento de apostas 
online com cartão 

de crédito, inicialmente 
marcada para 1º de janeiro 
de 2025, foi antecipada 
para esta terça-feira (2). 
A decisão, aprovada em 
reunião extraordinária da 
Associação Brasileira das 
Empresas de Cartões de 
Crédito e Serviços (Abecs), 
surge em resposta ao cres-
cente endividamento dos 
apostadores.

A nova regra visa prevenir 
impactos negativos no 
consumo e proteger os 
consumidores, em um 
contexto de aumento das 
apostas online no Brasil. 
A Abecs ressaltou que a 
medida é motivada pela 
preocupação com o superen-
dividamento da população.

Embora o uso do cartão 
de crédito para apostas seja 
considerado inexpressivo, 
a maioria das transações 
ocorre via Pix. A associação 
também sugeriu discutir a 
proibição de outras linhas 
de crédito, como o cheque 
especial, que podem agravar 
a situação financeira dos 
apostadores.

Carla Zambelli é 
Interrogada pelo STF

POLÍTICA 

A deputada Carla Zambelli 
(PL-SP) foi interrogada 
nesta segunda-feira (7) 

no Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) em ação penal que a 
envolve por invasão de dispo-
sitivo informático e falsidade 
ideológica. Zambelli e o hac-
ker Walter Delgatti Neto, réu 
confesso e conhecido como 
“hacker da Vaza Jato”, são 

acusados de inserir dados fal-
sos no sistema do Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ). O 
ministro Alexandre de Moraes 
é o relator da ação. Durante o 
interrogatório, Zambelli negou 
as acusações, afirmando ser 
inocente e sem envolvimento 
em conflitos com Moraes, 
embora a PGR a acuse de ter 
“papel central” na invasão. 

SOCIEDADE  ECONOMIA 

A Procuradoria-Geral da 
República (PGR) mani-
festou-se a favor do 

desbloqueio da rede social X 
(antigo Twitter). O parecer, assi-
nado pelo procurador-geral 
da República, Paulo Gonet, 
foi emitido após o ministro 
Alexandre de Moraes, do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
encaminhar o caso para avaliação. 
Gonet afirmou que não há mais 

razões para a suspensão da 
plataforma, destacando que "os 
motivos que justificaram a decisão 
de 30.8.2024 não mais perduram" 
e que as insubmissões verificadas 
anteriormente foram cessadas. 
Ele concluiu que a PGR não vê 
impedimentos para o retorno 
das atividades da empresa. 
Recentemente, a Secretaria 
Judiciária da Corte confirmou a 
transferência de R$ 28,6 milhões 

referentes às multas impostas 
ao X para a conta correta, 
sendo essa a última condição 
estipulada por Moraes para a 
reintegração da plataforma. 
O retorno do X ainda depende 
de uma decisão de Moraes, que 
não definiu um prazo para sua 
avaliação. A expectativa é que 
essa análise ocorra em breve, 
permitindo o funcionamento 
normal da rede social.

PGR se manifesta a favor do 
desbloqueio da rede social X

Proibição do 
pagamento de 
apostas online 

por cartão 
de crédito é 
antecipada

Nacional 

Wajngarten defende Bolsonaro e critica Malafaia em meio a tensões eleitorais

Nikolas Ferreira: A 
Influência do PL nas eleições 

municipais de 2024

O d e p u t a d o  f e d e -
ral Nikolas Ferreira 
(PL-MG) tem sido  

um dos principais cabos elei-
torais do bolsonarismo nas 
eleições municipais de 2024, 
com seus indicados avançando 
para o segundo turno em várias 
capitais. Desde o início da cam-
panha em 16 de agosto, o PL 
garantiu presença no segundo 

turno em sete cidades: Cuiabá, 
Belém, Fortaleza, Belo Hori-
zonte, Goiânia, Manaus e Pal-
mas. Nikolas apoiou candidatos 
como Abílio Brunini (Cuiabá) e 
Éder Mauro (Belém), além de se 
destacar em Fortaleza com seu 
candidato, André Fernandes. A 
campanha incluiu atos e slo-
gans marcantes, evidenciando 
sua influência nas eleições.

Vereador de Sebastião Barros (PI) 
morre durante apuração das eleições

Um vereador que 
concorria à reeleição 
em Sebastião Barros 

(PI) faleceu durante a apuração 
dos votos das eleições muni-
cipais. Geraldo Corado da 
Silva, do MDB, tinha 51 anos 
e, segundo testemunhas, 
passou mal enquanto acompa-

nhava a contagem dos votos. 
Apesar de ter sido socorrido, 
ele não resistiu e morreu a 
caminho do hospital. Sua filha 
relatou à CNN que o político 
sofreu um infarto fulminante. 
A morte de Geraldo foi anun-
ciada pelo perfil oficial do 
candidato em uma rede social, 

que expressou condolências à 
família e amigos, ressaltando 
seu compromisso com a comu-
nidade. Geraldo foi eleito pela 
primeira vez em 2020, quando 
obteve 200 votos. Em 2024, 
ele foi reeleito, recebendo 289 
votos e tornando-se o segundo 
mais votado do município.
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          OPORTUNIDADES

O mercado de trabalho 
no Rio de Janeiro ofe-
rece seis mil vagas de 
emprego, estágio e jovem 

aprendiz para diferentes níveis de 
escolaridade e áreas de atuação. 
As oportunidades estão abertas 
para pessoas sem experiência, 
incluindo pessoas com deficiência 
(PCDs). Entre os setores com maior 
demanda estão serviços adminis-
trativos, vendas, comércio, serviços 
gerais e construção civil. A Fundação 
Mudes disponibiliza 807 vagas de 
estágio, abrangendo os níveis supe-
rior, médio e técnico. A bolsa-auxílio 
pode chegar a até dois mil reais. Para 

se candidatar, é necessário acessar o 
site da instituição (www.mudes.org.
br). As áreas com mais vagas de nível 
superior incluem administração (95), 
ciências contábeis (33) e economia 
(6). Outras carreiras com oportunida-
des são arquitetura, direito, biome-
dicina, letras, pedagogia, medicina e 
sistemas de informação. O programa 
Jovem Aprendiz conta com 93 vagas.
Para o Ensino Médio, há 54 vagas de 
estágio e duas para PCDs. Os cursos 
técnicos têm 134 vagas, com desta-
que para técnico em administração 
(42) e técnico em eletrônica (13). A 
Mudes também oferece 19 vagas 
para contratação via CLT, distribuídas 

entre os níveis fundamental, médio 
e superior. A Secretaria Municipal 
de Trabalho e Renda (SMTE) da Pre-
feitura do Rio divulga 2.499 novas 
oportunidades de emprego. Entre 
elas, há 120 vagas para atendentes 
de farmácia e 726 para PCDs. As 
oportunidades incluem motorista de 
truck (20), atendente de lanchonete 
(15) e operador de teleserviços (30). 
As vagas contemplam diversas áreas, 
como engenharia de produção, 
pedagogia, psicologia, direito, 
tecnologia da informação e cur-
sos técnicos em informática e 
eletrônica, disponíveis em várias 
regiões da cidade.

Rio de Janeiro inicia semana 
com seis mil vagas de emprego

LOCAL:

DIA: 24 de setembro de 2024
     terça-feira

17h

         Centro Cultural Justiça Federal
               Av. Rio Branco, 241 – Centro – RJ  
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inclusive pelos estudiosos e profissionais do Direito. No 

âmbito jurisdicional, desde os primórdios do hoje denominado 

processo eletrônico até a concretização da chamada Justiça 

Digital, nota-se que o desenvolvimento tecnológico imprimiu 

sua marca indelével no sistema de justiça, que se vale de 

ferramentas para melhorar o desempenho de suas tarefas 

constitucionais. É nesse contexto que se sugere a inserção 

de algoritmos aplicados em vários temas, desde questões 

ligadas à Medicina até aspectos relativos ao Direito.

CARLOS AFFONSO LEONY NETO

PATRICE DESIRÉE NEVES DE MELLO

LEANDRO DE MATOS COUTINHO
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Gabriel Bulcão 
é um artista 
multifacetado, 
atuando como 
ator, produtor, 
diretor, escri-

tor, bailarino e pesquisador. Aos 
28 anos, sua trajetória é mar-
cada pela diversidade e pela 

especialização em várias áreas, 
o que enriquece sua visão artís-
tica. Desde os 13 anos, Gabriel 
busca expressar-se e vencer a 
timidez, utilizando a arte como 
meio de socialização e trans-
formação pessoal. Atualmente, 
ele está criando e dirigindo uma 
releitura contemporânea do 

mito “Medeia” em um solo de 
dança-teatro.
Gabriel começou sua jornada 
no teatro durante a adolescên-
cia, após uma recomendação 
de um psicólogo para ajudar a 
lidar com sua timidez. Essa expe-
riência despertou nele uma pai-
xão pela interpretação e pelas 

artes cênicas. Ele se formou na 
Faculdade CAL de Artes Cênicas 
e prosseguiu com uma pós-gra-
duação em Literatura, Arte e 
Pensamento Contemporâneo 
na PUC-Rio. Gabriel também cur-
sou Direção Cinematográfica na 
ABC, onde teve a oportunidade 
de aprender com Walter Lima Jr., 
e atualmente é mestrando em 
Dança na Contemporaneidade 
na Faculdade Angel Vianna.
Entre suas conquistas como ator, 

destacam-se participações em 
espetáculos renomados, como 
"Bailei na Curva" e "Don Juan". 
Gabriel também foi parte do 
elenco de “Colisão” e da trilogia 
"Família Craft", além de atuar 
em longas como "Desapega!" e 
"Apaixonada". Como diretor, ele 
realizou produções como “Com 
defeito de Fabricação” e "Mara-
vilhoso Escândalo".
Atualmente, ele está à frente do 
espetáculo "Fora deste Mundo", 

que une teatro e mágica, e que 
será apresentado no Theatro 
Municipal de Niterói. Ao mesmo 
tempo, ele realiza uma pes-
quisa de mestrado que explora 
a interseção entre a palavra e 
o corpo na criação de dança-
-teatro, focando na mitologia de 
“Medeia”.
SERVIÇO:
Para acompanhar os trabalhos 
de Gabriel Bulcão, acesse: [ins-
tagram.com/gabrielbulc](https://

A importância do ser: Gabriel Bulcão 
defende multifacetação de artistas 

Espetáculo Gala Ballet Jovem 
de Niterói & Amigos

O Ballet Jovem de Niterói 
celebrou dois anos de 
resistência em agosto 

de 2024. Para comemorar, reu-
nirá grupos e academias con-
vidados, incluindo a Cia Arte 
dos Pés, no espetáculo "Gala 
Ballet Jovem de Niterói & Con-
vidados", marcado para o dia 
17 de outubro de 2024, às 20h, 
no Teatro Popular Oscar Nie-
meyer. Esta celebração é uma 
parceria entre a diretora Natalia 
Valdannini, seu Studio Arte dos 
Pés, a Secretaria Municipal das 

Culturas, a Fundação de Arte 
de Niterói e a Coordenação de 
Educação e Cultura da Funda-
ção Municipal de Educação.
O Ballet Jovem de Niterói é um 
grupo infanto-juvenil que cola-
bora com escolas municipais, 
realizando audições para sele-
cionar bailarinos e bailarinas de 
8 a 10 anos. O projeto visa for-
mar alunos em até nove anos, 
com o foco na profissionaliza-
ção. É o único grupo semi-pro-
fissional que representa Nite-
rói oficialmente no Brasil e no 

exterior.
O evento será beneficente, 
com toda a renda dos ingressos 
revertida para a manutenção 
do Ballet. Os ingressos custam 
R$ 20,00 (inteira) e R$ 10,00 
(meia-entrada), disponíveis na 
bilheteria do teatro e pela pla-
taforma SYMPLA. 
Serviço:*
Evento: Gala Ballet Jovem de 
Niterói & Convidados  
Data: 17 de outubro  
Horário:20h  
Local: Teatro Popular Oscar Cocô de Passarinho, com a Cia Noz 

de Teatro, Dança e Animação

Gisele Garcia está pres-
tando uma emocio-
nante homenagem ao 

MC Marcinho, seu irmão, que 
foi uma referência no funk 
do Rio de Janeiro. Sua volta 
aos palcos é uma forma de 
celebrar a vida e a carreira 
dele, resgatando músicas que 
marcaram época e refletindo 
sobre o impacto que ele teve 
no cenário musical. A homena-
gem pode incluir performances 
de suas canções mais icônicas, 
além de uma mensagem de 

amor e saudade que toca o 
coração dos fãs e da comuni-
dade do funk Hoje queremos 
prestar uma homenagem ao 
MC Marcinho, uma lenda do 
funk carioca que infelizmente 
nos deixou recentemente. 
Seu talento e carisma mar-
caram gerações e sua música 
continuará animando festas 
e baladas por muito tempo. 
Queremos também enalte-
cer o trabalho da sua irmã, 
Gisele Garcia, que sempre 
esteve ao seu lado apoiando e 

incentivando a sua carreira. Ela 
foi uma verdadeira parceira e 
sua presença foi fundamental 
para o sucesso do MC Marcinho. 
Que o legado de MC Marcinho 
e do funk carioca continue vivo 
e inspirando novas gerações 
de artistas. Agradecemos por 
toda a alegria e diversão que 
nos proporcionaram ao longo 
dos anos. Descanse em paz, 
MC Marcinho. E para Gisele 
Garcia, todo nosso apoio e 
admiração nesse momento 
difícil.

Sinfônica Ambulante recebe Multibloco 
no Encontro de Blocos deste domingo

No Encontro de Blocos deste 
mês, que ocorrerá em 13 
de outubro, no Campo de 

São Bento, a Sinfônica Ambulante 
se juntará ao Multibloco para 
animar o público e garantir que 
ninguém fique parado. O evento 

é promovido mensalmente pela 
Fundação de Arte de Niterói – 
FAN.  A Sinfônica Ambulante, uma 
fanfarra de Niterói, completou 13 
anos em março de 2024 e é Patri-
mônio Cultural Imaterial do Rio 
de Janeiro. Com um repertório 

que mistura sopros e percussão, 
traz alegria e energia do Carnaval 
aos espaços públicos.
O Multibloco, fundado em 2008 
na Lapa, é conhecido pela diver-
sidade de ritmos e pela potência 
percussiva.
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A disputa judi-
cial entre o 
Manchester 
City e a Pre-
mier League 
continua a se 

intensificar. Após o clube ven-
cer um processo que contes-
tava as regras de Transações 
com Partes Associadas (APT) 
da liga, relacionadas a como 
os clubes estabelecem acor-
dos de patrocínio e receitas 

relacionadas a sua proprie-
dade, o City agora questiona 
a interpretação que a Premier 
League fez do resultado. 

Após o veredito, a Premier 
League emitiu um comuni-
cado afirmando que teve 
sucesso no processo, desta-
cando que a decisão susten-
tava a necessidade das regras 
APT e rejeitava a maioria dos 
desafios do Manchester City. 

No entanto, de acordo com 
informações do *The Guar-
dian*, o clube citou para as 
outras 19 equipes da pri-
meira divisão inglesa que o 
resumo da Premier League 
era “enganoso e continha 
várias imprecisões”.
Simon Cliff, conselheiro geral 
do City, expressou preo-
cupação com a sugestão 
da Premier League de que 
novas regras APT devem ser 

aprovadas em um prazo de 10 
dias, destacando que o tribu-
nal havia declarado as regras 
APT como ilegais. O Manches-
ter City alega que isso signi-
fica que todas as regras APT 
são nulas desde 2021.
Esse embate é paralelo ao 
que muitos chamam de "Jul-
gamento do Século", no qual 
o clube enfrenta 115 acusa-
ções de violação das regras de 
fair play financeiro. Contudo, 

segundo a imprensa local, 
essa vitória judicial pode ofe-
recer uma vantagem ao City 
em sua luta contra a Premier 
League, possivelmente ate-
nuando futuras punições.
O clube, que pertence a 
Sheikh Mansour, membro da 
família real de Abu Dhabi, 
moveu o processo contra a 
Premier League desde junho, 
alegando discriminação em 
relação aos proprietários do 

Golfo e buscando a revogação 
das regras APT. Essas regras, 
que visam controlar a infla-
ção de acordos de patrocínio 
ligados aos donos de clubes, 
foram aprovadas em resposta 
à compra do Newcastle pelo 
fundo de investimentos da 
Arábia Saudita em 2021. Se as 
regras forem alteradas, isso 
poderá reduzir as acusações 
contra o Manchester City e 
minimizar sanções potenciais.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Atlético-MG e  Grêmio se enfrentam 
nessa quarta-feira  (09), às 19h30 (horário de 
Brasília), Arena MRV (Belo Horizonte) pelo 
Campeonato Brasileiro .

Atlético-MG X Grêmio

Ex-Botafogo e Corinthians, Roger comanda Ex-Botafogo e Corinthians, Roger comanda 
caçula da Série C em acesso históricocaçula da Série C em acesso histórico

Zico aposta em volta por cima de Gabigol no 
Flamengo: "O problema dele era só com o Tite"

FLAMENGO 

Zico, maior ídolo da história 
do Flamengo, acredita na 
redenção de Gabigol, mesmo 

com o atacante vivendo os últimos 
meses de seu contrato. O Galinho 
confia que o camisa 99 voltará 
a apresentar um bom desempe-
nho e renovará seu vínculo com o 
clube. Ele considera que as tensões 
entre Gabigol e Tite tiveram um 
impacto negativo no rendimento 
do jogador.
Zico também mencionou os pro-
blemas extracampo enfrentados 
por Gabigol no último ano, mas 
minimizou a polêmica em que o 
atacante foi flagrado usando a 
camisa do Corinthians, afirmando 
que isso não tem importância. 

Para Zico, a situação repercutiu 
mal devido à fase ruim de Gabigol 
em campo.
“Acho que o problema do Gabigol 
era só com o Tite. Usar a camisa 
do Corinthians não significa nada. 
Jogadores de outros times já usa-
ram a camisa do Flamengo sem 
problemas. O que vale é o desem-
penho em campo”, declarou Zico 
em entrevista ao Metrópoles.
Gabigol, após o episódio da camisa 
do Corinthians, perdeu a camisa 10 
do Flamengo e agora usa o número 
99. Zico aconselhou o atacante a 
se concentrar em jogar e a não se 
preocupar em armar jogadas, já 
que ele se destaca perto do gol. 
“Só depende dele”, concluiu Zico.

BOTAFOGOBOTAFOGO

O Athletic fez história ao 
conquistar o acesso à 
Série B do Campeo-

nato Brasileiro na primeira vez 
que disputou a Série C. Sob 
o comando do técnico Roger 
Silva, ex-atacante de clubes 
como Botafogo e Corinthians, 
o time mineiro venceu o Lon-
drina por 2 a 1 e garantiu sua 
vaga na Série B de 2025. 
Roger, que está em sua ter-
ceira passagem pelo clube, 
expressou sua felicidade pela 

conquista. Ele chegou ao 
Athletic em março para subs-
tituir Rodrigo Santana e sen-
te-se em casa em São João 
del-Rei. O treinador elogiou 
a trajetória do Athletic desde 
seu retorno ao futebol profis-
sional em 2018 e destacou a 
importância de aproveitar o 
momento antes de pensar na 
final da Série C contra o Volta 
Redonda.
Com uma campanha impres-
sionante, o Athletic terminou 

a primeira fase da Série C com 
40 pontos, sendo o melhor 
ataque da competição. O clube 
passou por um crescimento 
significativo e Roger acredita 
que ainda há muito a evoluir. 
Como jogador, Roger teve uma 
carreira de destaque, atuando 
em grandes clubes e conquis-
tando títulos importantes, 
incluindo a Libertadores de 
2005 com o São Paulo. Agora, 
ele busca levar o Athletic a 
novas conquistas na Série B.

Manchester 
City acusa 

Premier 
League de 

mentir sobre 
decisão em 

tribunal

Iniesta, ídolo do Barcelona, 
recebe homenagem do 

Real Madrid

Na última segunda-feira, 
o meia Andrés Iniesta 
anunciou sua aposen-

tadoria do futebol profis-
sional. O adeus do craque, 
campeão do mundo com a 
Espanha em 2010, repercutiu 
até mesmo na rivalidade entre 
Barcelona e Real Madrid, duas 
das maiores forças do futebol 
mundial. O clube madrilenho, 
através de um comunicado, 
expressou sua admiração pelo 
jogador. “Andrés Iniesta é uma 
das grandes lendas do futebol 
espanhol e mundial. Seu icô-
nico gol na final da Copa do 
Mundo de 2010 ficará para 
sempre na memória dos tor-
cedores espanhóis. O Real 
Madrid deseja muita sorte a 

ele e sua família nesta nova 
etapa de vida”, diz o texto.
Neymar, ex-companheiro de 
Iniesta no Barcelona, tam-
bém prestou homenagem nas 
redes sociais, destacando a 
alegria de ter compartilhado 
momentos com o meia.
Iniesta estava sem clube 
desde junho, após deixar o 
Emirates dos Emirados Ára-
bes Unidos. Sua carreira foi 
marcada por 16 anos no Bar-
celona, onde conquistou 32 
títulos, incluindo três Mun-
diais de Clubes e quatro Cham-
pions League. Pela seleção 
espanhola, ele anotou o gol 
da vitória na final da Copa do 
Mundo de 2010 e conquistou 
duas Eurocopas.

  ESPORTE À FORA


